

Betreff: Ergänzungsantrag „generisches Maskulinum“ der AfD als Tischvorlage zum KT am 11.12.2018

Von: Werner Patzelt <patzelt.afd@gmail.com>

Datum: 06.12.18, 15:00

An: landrat@landkreis-rastatt.de

Kopie (CC): "karsten.mussler@kuppenheim.de"
<karsten.mussler@kuppenheim.de>

Sehr geehrter Herr Landrat Bäuerle,

ich nehme hiermit nochmal Bezug auf die Sitzung des AVF am 04.12.2018.

Wegen Ihres von mir als „Vorschlag zur Güte“ empfundenen Vorschlags, meinen Ergänzungsantrag („generisches Maskulinum“) Ihnen zuzusenden, damit er in der nächsten Kreistagssitzung am 11.12.2018 als **Tischvorlage** vorgelegt werden kann. Dies, weil der Herr Kollege Mußler behauptet hatte, dieser Ergänzungsantrag sei nicht aktuell im AVF behandelbar, sondern müsse als neuer **Tagesordnungspunkt** in der folgenden Kreistagssitzung eingebracht werden.

Ich meine, auch hier irrt der Herr Kollege Mußler. Ist doch die Ergänzung von Beschlußvorschlägen gängige Praxis.

Statt der Zusendung des Ergänzungsantrags also mein Vorschlag zum korrekten Vorgehen:

Verzicht auf die Tischvorlage. Und schlichte mündliche Einbringung meines Ergänzungsantrages in aller Kürze beim entsprechenden Tagesordnungspunkt im Kreistag am 11.12.2018.

Mit freundlichen Grüßen

Werner Patzelt

Gruppe der AfD im Kreistag Rastatt

--

Europäischer Wahnsinn macht so eine groteske Kampagne nötig:

<http://www.singleseat.eu/> Noch eine beachtenswerte website:

<https://www.afd.de/>